

La Boule de Saint-Médard compte 29 adhérents et les concours ont été stoppés du fait des travaux de la Halle des sports, rencontre avec les dirigeants.

## **Roger Bonnet, trésorier, que diriez-vous sur le bilan de l'année écoulée ?**

« L'association se porte bien financièrement parlant. Nous avons organisé en janvier 2015 un concours de belote et nous avons eu notre repas de fin de saison avec 18 inscriptions pour le repas. Avec les travaux de la halle des sports, nous n'avons pas pu organiser les concours habituels ».

## **Antoine Bergeron, président, quels sont vos projets pour 2016 ?**

« Pour ma part, j'ai du mal à remplir les fonctions de président du fait de mon travail, je manque de temps. Cependant, je vais garder la présidence par manque de volontaire pour prendre la suite. Début 2016, nous n'organiserons pas de concours de belote. Nous n'avons pas de projet de réfection de jeux... donc pas besoin de récolter de l'argent. »

## **Quel est le plus important pour vous, Antoine, Roger et Georges Vernay, secrétaire ?**

« Le plus important dans notre association, c'est la convivialité. Nous allons comme toutes les années, organiser une journée entre sociétaires en août, la date n'est pas encore définie. Nous devons rendre la monnaie de la pièce aux sociétaires pour le travail réalisé, une journée paëlla entièrement prise en charge par la société ».

La Boule de Saint-Médard : Plus d'infos auprès du président, Antoine Bergeron au 06 12 01 69 35.

## 2015 : une année de transition pour la Boule de Saint-Médard

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mercredi, 09 Décembre 2015 09:00 -



Une partie des dirigeants de la Boule de Saint-Médard au début de l'année 2015. Les membres du bureau assis avec